

*Il est parti rejoindre dans les étoiles  
celle qu'il a tant aimée*

Sa fille et son beau-fils :

Marie-Hélène et José **Fernandes Sanchez**, à Prilly ;

Son petit-fils adoré :

Marc **Fernandes**, à Prilly ;

Sa petite-fille adorée :

Mélanie **Fernandes**, à Prilly ;

Sa famille et ses amis à Lausanne et en Espagne ;

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

## **Monsieur José SANCHEZ MARTIN**

enlevé subitement à leur tendre affection, le dimanche 1er mai 2016,  
à l'âge de 84 ans.

La messe d'adieu aura lieu à l'église Saint-Joseph à Lausanne,  
le mercredi 4 mai, à 14 heures.

L'ensevelissement suivra au cimetière de Prilly.

Nous tenons à remercier l'Espace Proches à Lausanne,

Monsieur Christian Weiler de la Fondation Primeroche à Prilly, ainsi que le  
Docteur Pierre Gubelmann pour leur humanité. Une pensée très spéciale  
pour Julie Haas et pour tout le personnel de la Fondation Clémence, tout  
spécialement pour l'équipe du 4ème étage pour leur soutien, leurs soins,  
leur affection et pour tout ce qu'ils ont fait pour notre mami et  
notre papi. De tout cœur merci.

Le défunt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Marie-Hélène Sanchez Fernandes, avenue de la Confrérie 17, 1008 **Prilly**.

*Papi, on t'aime très fort  
Tu vas tellement nous manquer  
Marc et Mélanie*